
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
VERBALE DELLA SEDUTA  

DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 

SAN POLO PARCO 
 

ZONA  EST 
 

del 3 aprile 2019 
 

(verbale n. 7) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Il giorno 3 del mese di aprile dell’anno 2019 alle ore 18:00, su convocazione della Presidente del 
Consiglio di Quartiere, si è riunito in Brescia nella ex chiesetta della Cascina Riscatto di via 
Tiziano, il Consiglio di Quartiere SAN POLO PARCO per la trattazione del seguente ordine del 
giorno:  
 

1. Punto comunità; 
2. Comunicazione della Presidente; 
3. Varie ed eventuali. 

 
Presiede la seduta la Presidente Doninelli Ausilia. 
 
Redige il processo verbale la Consigliera Asolini Valentina. 
 
In seguito ad appello i consiglieri risultano: 
 
N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 ASOLINI VALENTINA X  
2 DI TUORO SILVANA X  
3 DONINELLI AUSILIA X  
4 FRASSI MAURIZIO X  
5 GALEAZZI GALEAZZO X  
6 TOMASINI FRANCESCO X  
7 VENTURELLI GIUSEPPE X  
 
Sono presenti l’Assessore Marco Fenaroli, la dr.ssa Francesca Megni e Rossella Ghizzani. 
 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede 
con l’esame degli argomenti iscritti all’ordine del giorno: 
 
Punto 1° Punto comunità  
 
La Presidente fa una breve disanima del tema sollecitando i presenti a farsi carico della risoluzione 
del problema “sede”. 
L’ipotesi del cdq punta a realizzare nel tempo, presso la cascina Riscatto, un “centro civico” sulla 
falsa riga di quanto costruito nel quartiere di San Bartolomeo. 
Si apre il confronto al quale partecipano tutti i presenti. 
Dal confronto emerge: 
• la necessità, oltre alla soluzione del problema sede, di promuovere la formazione di un gruppo di 

persone che a titolo personale o a nome di associazioni credono e si dedicano alla promozione di 
iniziative ed eventi per il territorio. 

• la proposta di prendere in considerazione anche gli spazi inutilizzati della scuola. Promuovendo e 
tendendo a creare le condizioni per una scuola aperta al territorio e a tutte le fasce di età dei 
residenti.  

• la volontà di favorire l’apertura di “Centro Civico” senza escludere gli attuali utilizzatori della 
cascina Riscatto ma impegnarsi a trovare forme che diano la possibilità di un utilizzo comune, 
meno monotematico e più aperto alle necessità e alle associazioni del quartiere. 

• la necessità di muoversi perché  i luoghi possano diventare occasione di incontro e di promozione  
di momenti culturali, socializzanti, sportivi. 

• la difficoltà riscontrata dall’associazione che gestisce il punto comunità a dare continuità ad una 
serie di iniziative promossa e dalla quale erano emersi suggerimenti e suggestioni. Questo per 
mancanza di risorse umane. 



• La necessità di muoversi da subito intorno a proposte che possano coagulare l’interesse di cittadini  
che offrono poi la loro disponibilità.  

Il tema viene esaurito con l’impegno da parte dell’Assessore e della dr.ssa Megni di verificare la 
possibilità di utilizzo di spazi nella cascina Riscatto e in prospettiva nella scuola. 
 
Punto 2° - Comunicazione della Presidente  
 
La Presidente riferisce: 
• Dell’invito alle iniziative promosse nel Centro Islamico nei giorni 13 e 14 aprile 
• Della programmazione di due eventi musicali durante l’estate: uno alla cascina Riscatto e l’altro 

all’Anfiteatro della Parrocchia di via Botticelli 
• Della richiesta ricevuta in tema di mercato rionale. 
Su questo tema il consiglio unanime decide di ripresentare richiesta per un mercato settimanale 
nella zona Questura. Zona priva di negozi. 
 
Punto 3° - Varie ed eventuali  
 
Il Consigliere Tomasini informa di aver contattato il Prof. Carlo Alberto Romano per verificare la 
fattibilità della proposta emersa nel gruppo di lavoro “scuola” e intesa coinvolgere detenuti 
nell’opera di riqualificazione esterna della scuola. Intervento che potrebbe essere preceduto da un 
progetto con le classi che tende a prendere consapevolezza del fenomeno carcerati e dell’impegno 
per il loro recupero. 
Il prof. Romano riferisce che attualmente l’accordo con il Comune è in stallo per mancanza di 
risorse finanziarie. Invita a verificare attraverso il dr. Luca Iubini la procedura da seguire per 
arrivare all’obiettivo.  
La Presidente di impegna a promuovere un incontro con il dirigente. 
  
 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola il Presidente dichiara 
chiusa la seduta alle ore 19,35. 
 

Letto, confermato e sottoscritto. 
 
 
     La Presidente        La Consigliera verbalizzante 

                   (Doninelli Ausilia)                     (Asolini Valentina) 
 
  __________________    ___________________ 


